

RETOUR A LA SEMAINE DE 4 JOURS

A la rentrée 2025, 95 % des communes françaises ont choisi de revenir à la semaine de 4 jours. En Côte d'Or, seules 4 communes dont Dijon demeuraient à 4 jours et demi. Mais d'ores et déjà, la commune de Fenay annonce un retour à 4 jours dès la rentrée. Donc désormais, seules trois communes demeurent à 4 jours : Ahuy, Clenay et Dijon.

C'est un désaveu des décrets Hamon-Peillon : le maintien de la semaine à 4 jours et demi est une véritable dégradation des conditions de travail des enseignants et une attaque du cadre national de l'Ecole publique, seul garant de l'égalité de traitement pour tous.

JE SIGNE POUR :

- la retour à la semaine scolaire de 4 jours pour tous (lundi, mardi, jeudi, vendredi) dans toutes les écoles de Côte d'Or sur 36 semaines,
- le retour à un cadre national de gestion des personnels,
- l'arrêt de la territorialisation de l'Ecole publique,
- la consultation des conseils d'école organisée par la collectivité territoriale

#	Nom	Prénom	Ecole	Signature
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				

